



大和小だより

令和7年度版

学校便り第1号

令和7年4月18日

文責

校長

〇〇

〇〇

春らしいうららかな日が続いております。本年度の大和小学校は、8名の1年生を迎え、全校児童41名でのスタートとなりました。また、教職員が新たに6名加わり、新体制で動き出しています。

子どもも教師も笑顔あふれる楽しい学校

前年度に引き続き、学校経営基本方針のスローガンとしていきたいと思っております。このスローガンをいつも意識しながら、これから1年、様々な教育活動を展開していきたいと考えます。保護者の皆様、そして地域の皆様におかれましては、学校教育へのご理解とご協力をお願い申し上げます。なお、何かお気づきの点等ございましたら遠慮なくご相談いただき、子どもたちのより良い成長のために力を合わせて取り組んで参りたいと考えております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

◇令和7年度の大和小学校教職員です

- 校長 : 〇〇 〇〇
- 教頭 : 〇〇 〇〇
- 教務主任 : 〇〇 〇〇
- 1年担任 : 〇〇 〇〇
- 2・3年担任 : 〇〇 〇〇
- 4・5年担任 : 〇〇 〇〇
- 6年担任 : 〇〇 〇〇
- ひまわり担任 : 〇〇 〇〇
- さくら担任 : 〇〇 〇〇
- ちょうちょ担任 : 〇〇 〇〇
- 養護教諭 : 〇〇 〇〇
- 複式解消支援員 : 〇〇 〇〇
- 司書(兼務) : 〇〇 〇〇
- ALT(兼務) : 〇〇 〇〇
- 用務員 : 〇〇 〇〇



- 事務主査 : 〇〇 〇〇
- 複式解消支援員 : 〇〇 〇〇
- 英語専科教員(兼務) : 〇〇 〇〇
- 用務員 : 〇〇 〇〇

◇令和7年度 新任式・始業式

4月7日(月)に新任式と始業式を行いました。新任式では、新しく大和小学校に転入した教職員の紹介がありました。児童会長の〇〇〇〇さんが歓迎の言葉を述べてくれました。その中で、大和小学校の良いところを3つ紹介してくれました。1つは伝統を大切にしている学校、2つめは全校みんなの仲が良い学校、3つめは地域のつながりを大切にしている学校、

と。大和小、大和町のことをたくさん知ってもらって、大好きになってもらいたいと歓迎してくれました。

続く始業式では、学級担任の発表を行いました。誰が担任の先生なのか、わくわくドキドキしながら発表に耳を傾ける子どもたちの姿がありました。本校では、担任はもとより、「すべての教職員が、すべての子どもたちの担任」という心構えで、一人ひとりの子どもたちを大切に指導・支援を行ってまいります。

◇令和7年度 入学式

4月8日（火）に、令和7年度の入学式を行いました。本年度の入学児童は8名です。1年生の担任から名前が呼ばれると元気に「はい！」と返事ができていました。式の最中も静かにお話を聞くなど、立派な態度で感心しました。2年生から6年生も参加して、温かく新入生を迎えることができました。

私からは、楽しい学校生活を過ごすために、2つのお願いをしました。

1つは、「あいさつや返事は、大きな声で元気よくしましょう」です。「おはようございます」「ありがとうございます」「名前を呼ばれたら元気に「はい」と返事をしましょう。大きな声で元気よくあいさつをすると、周りの人たちも明るく元気になります。

もう1つは、「お友達と仲良くしましょう」です。お友達はとても大切です。お友達と一緒に勉強したり、遊んだり、仲良く力を合わせると楽しいことがたくさんあります。人に優しく、互いを思いやりましょう。

これらは、1年生だけでなく、全校児童で継続して大切にしてほしいと願っています。

また、入学式において、日下部警察署より「黄色い傘」を、明るい社会づくり運動協議会より「黄色い帽子」を、学校運営協議会の〇〇〇様、〇〇〇様よりいただきました。大切に使用させていただきます。



勝頼公まつりにおいて、4～6年生は太鼓練習に一生懸命に取り組んでいます。練習の様子を何度か見ましたが、子どもたちが胸を張って「太鼓は大和小の伝統だ」と口にするくらい、脈々と受け継がれてきた太鼓の響きに圧倒されました。4月27日（日）本番です！
乞うご期待ください！！

校長のひとり言

4/9～14の4日間、登校時の街頭指導ということで、子どもたちが登校する様子を見ました。上級生が下級生の様子に気を配りながら、安全に登校する姿が見られました。また、保護者の方、地域ボランティアの方々毎朝登校に付き添ってくださっている様子を見て、大変ありがたいと感謝申し上げます。